

TRES MILLONES DE GAYS JUNTOS



Se imagina usted tener a más de **3 millones de homosexuales** juntos, casi toda la población de Costa Rica. Esto ocurrió ayer en la ciudad brasileña de Sao Paulo quien en medio de un gran colorido celebró su desfile de "Orgullo Gay" ayer domingo. Personas **maquilladas y disfrazadas** pidieron reivindicaciones. La fiesta callejera el año pasado reunió a 2,6 millones de participantes cuando estableció un nuevo Guinness Récord. La Policía Militar, en tanto, indicó en su primer reporte oficial que el inicio del desfile contó con la presencia de un millón de personas, pero admitió que el número siguió aumentando con la unión a la marcha de millares de participantes en



puntos intermedios y otra gran cantidad que esperaba la marcha en la etapa final.